

APPRENTISSAGE ■ Le centre de formation accueilli au Corum Saint-Jean

L'Institut des métiers à l'After taf

Le Corum Saint-Jean a accueilli un After Taf placé sous le signe de l'apprentissage, avec l'Institut des Métiers de Clermont-Ferrand en invité d'honneur.

L'Institut des métiers, centre de formation et partenaire historique du Corum Saint-Jean, a présenté son activité devant le public sous la forme d'une interview croisée.

Autour de la table : Ana Carlos, responsable de la communication et des partenariats de l'Institut, Céline Pires, assistante socio-éducative, et Aaron Gobin, apprenti boucher et résident du Corum. Ensemble, ils ont illustré le lien fort entre formation, accompagnement et vie étudiante.

« Le Corum, un partenaire de confiance »

« L'Institut des métiers, c'est un CFA historique de 53 ans, avec 2.000 apprentis à l'année, 180 salariés et 70 diplômes, du CAP au BTS », a rappelé Ana Car-



APPRENTISSAGE. Mélina Garcia, directrice du Corum Saint-Jean, Aaron Gobin, apprenti boucher, Céline Pires, assistante socio-éducative de l'Institut des métiers, Marc Delannoy, président du Corum Saint-Jean, et Ana Carlos, responsable communication de l'Institut des métiers, ont animé cet After taf.

los. « Nos plateaux techniques, qu'il s'agisse de garages, salons de coiffure ou laboratoires de pâtisserie, sont au niveau des attentes des entreprises. »

Céline Pires a souligné la complémentarité avec le Corum : « C'est un partenaire de confiance. Le Corum offre un hébergement sécurisé et abordable en plein centre de Clermont, accessible en tramway. Il aide les jeunes à devenir autonomes ». Témoignage

concret avec Aaron : « Habiter au Corum m'a changé la vie. J'économise les trajets, je dors mieux, je suis plus concentré ». Pour lui, comme pour bien d'autres, le Corum représente bien plus qu'un lieu d'hébergement : un véritable tremplin vers l'autonomie et la réussite.

Cette soirée rencontre a aussi rappelé que la formation ne se limite pas aux cours : autour des apprentis, c'est tout un ré-

seau d'accompagnement qui se met en place.

Le Corum Saint-Jean sera présent aux portes ouvertes de l'Institut des métiers, le 24 janvier, pour présenter ses solutions de logement aux futurs alternants et à leurs familles. ■

Pratique. Prochain After Taf avec l'ASPTT sur le thème sport et santé, le 8 janvier, à 18 h 30, sur réservation, au Corum Saint-Jean, 17 rue Gaultier-de-Biauzat, à Clermont-Ferrand, corumsaintjean.fr.